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A Metrópole Magazine deste mês é lançada junto com um 
dos mais esperados eventos em inovação tecnológica da área 
da saúde na RMVale. A 2ª LeaderX Talks Presencial – Capí-
tulo Vale traz painelistas de renome internacional para falar 
sobre a rápida evolução tecnológica e seus impactos no setor 
da saúde. São novas tecnologias e modelos de negócios que 
transformam e proporcionam desafios e oportunidades. 

Também destacamos a presença do Presidente e CEO da 
Discovery Centre, Dov Bercovici, que se reuniu com empresá-
rios de São José dos Campos para apresentar o projeto glo-
bal e de expansão do Centro de Ciências, que no Canadá foi 
constituído há mais de 35 anos. Um projeto bem-sucedido 
que ganhou atenção internacional. 

O conceituado Dr. André Chiga analisa por que a gestão da 
saúde no Brasil não é para amadores. Ainda tem muitas novi-
dades na área da saúde e um destaque especial para mulhe-
res empreendedoras que inspiram e transformam o mundo 
dos negócios com resiliência e criatividade. 

Não deixe de acompanhar os nossos colunistas que trazem 
informação e entretenimento.

Boa leitura!
Reinaldo Moreira 
Editor-Chefe
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“TIVE INÚMERAS CRISES DURANTE O 
ANO PASSADO. RESOLVI BUSCAR UM 
PROFISSIONAL ESPECIALIZADO QUE, 

NO MEU CASO, MUDOU TOTALMENTE A 
ABORDAGEM PARA ME AJUDAR

NA ESTABILIZAÇÃO” 

“Tomamos medidas fundamentais 
para reforçar a prevenção ao vetor 

da dengue e, ao mesmo tempo, 
garantir assistência especializada 

aos pacientes com quadros
mais graves” 

Frases&

Cantor Lucas Lucco, sobre diagnóstico 
de Transtorno Afetivo Bipolar

“A vacina deve ser aplicada anualmente, já 
que o vírus sofre mutações com frequência, 

mudando de tempos em tempos. Assim, 
uma vacina atualizada é produzida

para cada temporada”  

“Todo mundo acha que artista 
não tem dor, não chora, não 
sofre, não sente. A gente sente, 
chora e sofre. Normalmente 
o sucesso sobe à cabeça. A 
fama é traiçoeira” 

Eleuses Paiva, secretário da Saúde, sobre 
o combate à dengue no estado de SP 

Cantora Simaria, sobre cuidar 
de sua saúde mental 

Renato Kfouri, médico infectologista, sobre a vacina 
contra gripe em artigo para a revista Veja
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Oftalmologia&

A doutora Aline do Lago é médica 
oftalmologista, especialista em 
retina, com mestrado, doutorado 

e MBA em administração, sendo toda a 
sua formação em Medicina, realizada pela 
Escola Paulista de Medicina-UNIFESP. 
Além disso, é autora do livro Médicos - 
o App está dentro de você, pela Editora 
Leader, à venda na Amazon. 

Esse livro é a única obra do mundo 
voltada especificamente para médicos. 
Nela, são descritas diversas ferramen-
tas de autoconhecimento, liderança e 
desenvolvimento pessoal. Além dis-
so, a Dra. Aline do Lago é empresária 
e sócia do Instituto da Visão de São 
José dos Campos, atualmente parte do 
Grupo Opty. Aline é paulistana, tem 46 
anos e um casal de filhos adolescentes, 
e como característica única e especial, 
é dotada de um senso de busca pela 
cura, pela verdade e por entender que a 
vida é o que fazemos dela. Ela entende 
que todos nós podemos ser criadores   
da nossa realidade e ter uma vida de 
abundância e felicidade. 

Por esse motivo, a Dra. Aline iniciou 
um profundo processo de autoconheci-
mento, há 10 anos, e mais recentemen-
te, há dois anos se deparou com a me-
dicina bioenergética, e foi quando a sua 
vida, mais uma vez, deu um salto.  

 A medicina bioenergética foi desen-
volvida nos Estados Unidos há 40 anos 

Da Redação
RMVALE

Muito além da oftalmologia: 
Autoconhecimento e cura! 

Dra. Aline do Lago  
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atrás e é amplamente utilizada por pro-
fissionais de saúde em todo o mundo. 
Segundo o Dr. Milton Morter, que criou 
a técnica, é sabido que o corpo é muito 
mais do que a soma de suas partes.   

 A medicina bioenergética é um siste-
ma de cuidado de saúde sobre o que há 
de mais moderno no equilíbrio dos cam-
pos de energia do corpo, da mente, da 
memória e do espírito, e no aumento do 
fluxo dessa energia por todo o sistema. 
Ela é uma técnica de cura do corpo in-
teiro. O corpo revela padrões neurológi-
cos em curto-circuito, como resultado de 
questões emocionais subconscientes não 
resolvidas, afetando todos os sistemas ne-
cessários para a saúde e integridade.   

 Ao acessar o cérebro por meio de uma 
terapia do tipo ponto de pressão, ou seja, 
tocando certos pontos ao redor da cabeça 
e do corpo em uma sequência específica, 
enquanto o paciente pensa sobre certos 
eventos ou pessoas que de alguma forma 
lhe trouxeram desafios, o corpo começa a 
reconectar os circuitos no cérebro.  

 A experiência clínica de mais de 40 
anos no exterior, já demonstrou que ao 
estimular esses pontos numa determi-
nada sequência, faz a pessoa não só se 
sentir melhor, como também começar o 
processo de autocura e reparação man-
tendo, esse mesmo equilíbrio, nos dias, 
semanas e meses seguintes. 

Sabe-se também, que o corpo é de 
natureza eletromagnética, sendo os 
pensamentos, elétricos e as emoções, 
magnéticas.  

Nossos pensamentos e sentimentos 
então criam ondas eletromagnéticas 
que emitem frequências sonoras em 
Hertz que são recebidas pelas “ante-
nas” das membranas celulares, onde 
são traduzidas em informações a fim 
de que as células produzam determi-
nados tipos de neurotransmissores, 
hormônios ou outros químicos. Esses 
químicos caem na nossa corrente san-
guínea e fazem a função adequada ao 
que foi ordenado por nós mesmos.

Portanto, 90% do que somos é 

comandado pelos nossos pensamen-
tos. Os outros 10%, são o que comemos, 
onde e com quem vivemos e trabalha-
mos. Então, considerando isso, e já pro-
vado clinicamente e cientificamente, é 
só mudando os nossos pensamentos, 
que mudamos nossa vida.  

 Entretanto, 95% do que pensamos, 
vem de programações dos primeiros 
sete anos vida que foram instaladas pe-
los nossos pais ou cuidadores, das quais 
70% são NEGATIVAS. Essas programa-
ções estão no nosso subconsciente e não 
podem ser acessadas pois não sabemos 
que elas existem.   

 A medicina bioenergética conquistou 
a Dra. Aline, não só pelos resultados 
extraordinários que ela pode observar 
nos seus pacientes, mas também por ser 
uma ferramenta extremamente eficaz e 
sutil. Ela identifica exatamente os pro-
gramas subconscientes “nocivos” ou 

“negativos” e que não funcionam mais, 
dissolvendo os bloqueios e interferên-
cias associados.  Consequentemente, 
a energia do campo da pessoa começa 
a fluir novamente, tirando a pessoa do 
estado de luta e fuga e a colocando em 
reparo e descanso. Como resultado, a 
saúde, o trabalho, os relacionamentos e 
a vida melhoram cada vez mais. 

 Após um ou uma série de balance-
amentos, dependendo de cada caso, 
com novos circuitos construídos, a pes-
soa pode se tornar mais saudável, feliz, 
próspera, segura, estável e alinhada.   

 A medicina bioenergética não é ape-
nas sobre a possibilidade de curar o pas-
sado, ou uma doença, é sobre aprender 
a ser autossuficiente, próspero e voar!!!  

 Além disso, no decorrer das sessões 
também é realizado um trabalho de con-
dução (coach) do cliente, focado no tra-
balho respiratório e energético alinhado 
aos objetivos pessoais e profissionais 
do paciente discutidos na primeira con-
sulta, a fim de que ele se torne, então, o 
criador da sua realidade.  

 A Dra. Aline do Lago é a primeira mé-
dica do Brasil a ter certificação brasilei-
ra e internacional, sendo essa última no 
grau máximo, (Mestre). Ela atende pre-
sencialmente no seu consultório em São 
José dos Campos, mas também existe a 
possibilidade de ser on-line. 

Em seu outro trabalho como oftalmo-
logista, continua fazendo suas consul-
tas e cirurgias de catarata e retina no 
seu hospital na mesma cidade. 

 Se você tem interesse de se transfor-
mar na sua melhor versão e de manter 
também seu equilíbrio físico, mental, 
emocional e espiritual, esse é o cami-
nho!!! Na opinião da Dra. Aline, essa é a 
medicina do futuro! g

@dra.alinelago  
@yam__br   
@ivisaosjc

Acesse o QR Code 
e fale com a Dra. 

Aline do Lago
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Especial&

Centro de Ciências 
Canadense é apresentado 
para empresários em
São José dos Campos

Discovery Centre é referência mundial, 
proporcionando aprendizado em ciências, 
tecnologia, engenharia, artes e matemática

Foto: Divulgação
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Regina Laranjeira Baumann
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

James Cichy,
presidente da LeaderX

Capítulo Vale
Dov Bercovici,

Presidente e CEO da
DISCOVERY CENTRE, 

No último dia 19 de abril, o 
Presidente e CEO da DIS-
COVERY CENTRE, Dov 
Bercovici, se reuniu com 

empresários de São José dos Campos 
para apresentar o projeto global e 
de expansão do centro de ciências. 
Na oportunidade, o canadense e pa-
lestrante explicou que no Canadá o 
Discovery Centre foi constituído há 
mais de 35 anos, com experiência 
nas áreas STEAM (Science, Techno-
logy, Engineering, Arts and Mathe-
matics), acessível para crianças, jo-
vens e adultos.  

Este projeto bem-sucedido da Dis-
covery Centre ganhou atenção in-
ternacional à medida que países de 
todo o mundo buscavam a experiên-
cia do Discovery Centre no planeja-
mento de suas próprias infraestrutu-
ras para centros de ciências.  

“Para atender a essa alta deman-
da, o Discovery Centre lançou o Dis-
covery Centre International Global 
Franchise (DCI). Os Centros de Ciên-
cias são uma indústria de US$9 bi-
lhões em todo o mundo, com mais de 
3.000 centros de ciências recebendo 
mais de 300 milhões de visitantes a 
cada ano” explicou o Bercovici. 

É realmente pujante o crescimento 
pois, há menos de 15 anos, apenas 
10% - ou 300 - centros de ciências 
existiam. “Trata-se de um verdadei-
ro movimento global, que continua 
a crescer a um ritmo sem preceden-
tes, respondendo à demanda mun-
dial por aprendizagem informal que 
explora questões da realidade coti-
diana” esclarece James Cichy, pre-
sidente da LeaderX Capítulo Vale, 
organizador do evento. 

LEADERX 
A LeaderX, promove o encontro entre 

líderes do mundo inteiro visando gerar 
oportunidades de negócios. É uma 
rede de executivos e empreendedores 
estruturada em comunidades horizon-
tais de cooperação com iniciativas em 
14 países. No Brasil, a comunidade já 
ultrapassa 4 mil grandes líderes. 

Os Capítulos, como são identifica-
dos dentro das Comunidades, focam 
em necessidades locais específicas, 
facilitando interações e projetos cola-
borativos. O Capítulo Vale é presidido 
por James Cichy, responsável pela ar-
ticulação de atividades na região do 
Vale do Paraíba e cidades adjacentes.

“Para atender a essa alta 
demanda, o Discovery Centre 

lançou o Discovery Centre 
International Global Franchise 
(DCI). Os Centros de Ciências 
são uma indústria de US$9 
bilhões em todo o mundo, 

com mais de 3.000 centros 
de ciências recebendo mais 

de 300 milhões de visitantes 
a cada ano”

“Trata-se de um 
verdadeiro movimento 

global, que continua 
a crescer a um ritmo 

sem precedentes, 
respondendo à 

demanda mundial por 
aprendizagem informal 

que explora questões da 
realidade cotidiana”
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A inovação tecnológica na saú-
de está moldando o futuro dos 
tratamentos médicos e desem-
penhando um papel crucial no 

desenvolvimento de novos medicamen-
tos e na transformação dos diagnósticos. 

Vivemos em uma era onde a rápida evo-
lução tecnológica tem impactado profun-
damente diversos setores, e a saúde não é 
exceção. Novas tecnologias e modelos de 
negócios estão transformando a maneira 
como prestamos os cuidados de saúde, 
oferecendo tanto desafios quanto opor-
tunidades para organizações do setor. 

LEADERX TALKS PRESENCIAL
CAPÍTULO VALE EM SUA 2ª EDIÇÃO
Da Redação
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

CONHEÇA OS LÍDERES
GLOBAIS DE EXTREMA RELEVÂNCIA
COMO PAINELISTAS DO EVENTO

LeaderX&

é Presidente do Conselho Deliberativo da 
Sociedade Beneficente Israelita Brasileira 
Albert Einstein, do Instituto Coalizão Saú-
de, do Lide Saúde e da Conib (Confedera-
ção Israelita do Brasil). Com formação em 
Medicina, é autor de diversos livros e atua 
como Visiting Professor na Universidade de 
Harvard, além de ser membro da Academia 
de Medicina de São Paulo.

DR. CLAUDIO LOTTENBERG
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é Gerente Geral e VP Corporativa da Novo 
Nordisk Brasil, com mais de 30 anos de 
experiência na área Comercial e de Marke-
ting em diversos países. Lidera a operação 
nacional da Novo Nordisk Brasil desde 
2021, focando no combate ao diabetes e ou-
tras doenças crônicas, além de participar 
ativamente em programas de promoção à 
equidade feminina.

ISABELLA WANDERLEY

é presidente do Grupo Fleury e membro do 
Conselho da AMCHAM. Iniciou sua traje-
tória como médica cardiologista e migrou 
para a carreira executiva, com destacada 
atuação em áreas como P&D e Gestão do 
Conhecimento. Possui formação em Medi-
cina pela USP, com doutorado em Cardio-
logia e MBA em Conhecimento, Inovação e 
Tecnologia pela FIA.

JEANE TSUTSUI

com mais de 35 anos de experiência inter-
nacional, é atualmente Operating Partner 
no Patria Investimentos e CEO do Grupo 
Elfa – Distribuidora. Com formação em Ad-
ministração de Empresas e especializações 
em Marketing e Finanças Internacionais, já 
ocupou cargos executivos sênior em diver-
sas empresas líderes do setor de saúde.

JOSÉ ROBERTO FERRAZ

Fo
to

s: 
Di

vu
lg

aç
ão



16 | Metrópole Magazine – Edição 110

é vice-presidente, chefe de tecnologia, JNJ 
Innovative Medicine LATAM, com mais de 
duas décadas em liderança tecnológica glo-
bal. Com MBA em Educação Executiva pelo 
INSPER - Universidade COLUMBIA e em 
Economia Global de Negócios pela Escola 
de Negócios de São Paulo, é conhecido por 
sua habilidade em harmonizar tecnologia 
avançada com inovação visionária.

LUIZ GONDIM

Graduada em Direito e com especializações 
pela PUC e FGV, é Country Manager da 
Philips Brasil desde 2019, além de presidir 
o Conselho de Administração da ABIMED. 
Certificada em compliance e governança 
corporativa, tem atuado ativamente na 
agenda ESG (Sustentabilidade, Social e 
Governança).

PATRICIA FROSSARD

LeaderX&
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Especial&

Dr. André Chiga
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

O peso da caneta do médico, o 
martelo do Juiz, a ineficiên-
cia dos gestores, a inflação 
médica, a incorporação de 

novas tecnologias, fraudes ou o uso 
abusivo dos próprios usuários.

Com um número recorde
de 50 milhões de beneficiários
e um prejuízo de R$15 bilhões, 
podemos dizer que a saúde não 
é para amadores. O que você pode 
nos dizer sobre esse cenário?
Certamente, é um momento desafia-
dor para o mercado de saúde. Esta-
mos enfrentando uma crescente si-
nistralidade das operadoras, margens 
cada vez menores para os prestadores 
de serviços e um cenário no qual os 
custos, tanto assistenciais quanto 
operacionais, estão fora de controle. 
Esse cenário é resultado de anos de 
negligência em lidar com a gestão e 
uma falta de coragem para implemen-
tar mudanças necessárias.

Quais seriam os principais
fatores que contribuem para
essa situação preocupante?
Existem diversos fatores, falta visão 
sistêmica e coragem para encarar a 
realidade e fazer mudanças. Desde 
os anos 2000, já se previa um futuro 
complicado para o mercado de saúde 
público e privado, mas adiamos a re-
solução dos problemas e repassamos 
os prejuízos para os clientes. Agora a 
conta chegou. Precisamos lidar com a 

A gestão da saúde no
Brasil não é para amadores

falta de controle de custos, a ausência 
de gestão eficiente e a resistência em 
adotar uma abordagem mais profis-
sionalizada e baseada em dados.

É realmente uma situação
complexa. Como você enxerga
a necessidade de mudanças
nesse panorama?
A mudança é essencial e urgente. 
Precisamos agir com coragem para 
implementar um controle efetivo dos 

custos assistenciais. Isso requer um 
esforço conjunto dos gestores, líde-
res, legisladores e diretores do setor 
de saúde. Não podemos mais ser me-
ros espectadores dessa situação. É 
preciso adotar uma visão sistêmica, 
aumentar a eficiência operacional, 
envolver-se nas regulamentações e 
no judiciário, capacitar as equipes e 
conscientizar todos os envolvidos na 
questão, desde médicos e gestores até 
os próprios pacientes.
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E qual seria o papel
individual de cada ator
nesse processo de mudança?
Todos têm sua parcela de responsabi-
lidade. Desde as operadoras de saúde 
até os hospitais e serviços ambulato-
riais. É crucial estabelecer um contro-
le efetivo dos custos assistenciais e 
da efetividade das entregas. Cada um 
deve fazer sua parte e colaborar para a 
sustentabilidade do setor. Se não agir-
mos agora pode ser tarde demais.

Quanto custa o
mercado de saúde?
É uma questão complexa e multiface-
tada. Todos os participantes contri-
buem para o caos, desde os clientes 
até os fornecedores. As responsabili-
dades são compartilhadas e as conse-
quências, amplamente sentidas.

Responsabilidades
dos Beneficiários:
Os beneficiários desempenham um 
papel significativo no aumento dos 
custos do sistema de saúde. Suas 
ações incluem mentir sobre condições 
pré-existentes, fraudar operadoras, 
ignorar programas de prevenção, bus-
car coberturas não merecidas através 
de processos judiciais e sobrecarregar 
o sistema com excesso de demanda.

Desafios enfrentados
pelas Operadoras:
As operadoras também enfrentam 
desafios significativos, como atrasos 
nos pagamentos aos prestadores, 
não acatamento de liminares, falta de 
compreensão do perfil dos beneficiá-
rios e uma mentalidade voltada para 
o menor preço, em detrimento da qua-
lidade dos serviços e resultados.

Responsabilidades
dos Prestadores de Saúde:
Por sua vez, os prestadores de saú-
de não estão isentos de críticas. Eles 
muitas vezes realizam procedimen-
tos desnecessários para aumentar 

seus lucros, oferecem serviços de 
má qualidade, fraudam contas, co-
bram itens não autorizados pelas 
operadoras e até mesmo incentivam 
os pacientes a buscarem tratamen-
tos questionáveis por meio de pro-
cessos judiciais.

Como a ociosidade dos Centros 
Cirúrgicos impacta nessa crise?
O custo de uma sala cirúrgica em um 
hospital privado pode variar de R$ 1 
mil a R$ 3 mil por hora. Com mais de 
20 mil salas cirúrgicas privadas no 
país, os números revelam um impac-
to financeiro considerável. 

Desafios e Soluções:
Para enfrentar esses desafios, é im-
perativo adotar medidas eficazes. 
Reduzir o cancelamento cirúrgico, de-
senvolver pacotes cirúrgicos de baixo 
custo, adequar a capacidade instala-
da à demanda real e estabelecer par-
cerias estratégicas são algumas das 
ações recomendadas. Além disso, é 
crucial calcular com precisão os cus-
tos e receitas associados a cada proce-
dimento, recusando pacotes que não 
cubram os custos reais.

Os  Crescentes aumentos do
Câncer também têm implicações 
financeiras significativas?
Os custos associados ao tratamento 
do câncer estão prestes a explodir. 
Prevê-se um aumento de mais de 
300% nos próximos 10 anos. Essa 
previsão sombria coloca a oncologia 
no topo das despesas das Operado-
ras de Planos de Saúde, represen-
tando cerca de 20% das despesas 
assistenciais em algumas carteiras, 
seguida pelo transtorno do espectro 
autista e doenças cardiovasculares.

Quais os Fatores Impulsionadores 
do aumento dos casos de Câncer
e da sinistralidade dos planos?
O envelhecimento da população é um 
dos principais fatores que impulsio-

nam o aumento alarmante no número 
de casos de câncer. Além disso, a obe-
sidade, o tabagismo e o sedentarismo 
contribuem significativamente para 
essa escalada preocupante.

A Importância da
Medicina Preventiva
Por fim, é crucial destacar a impor-
tância da medicina preventiva. Em-
bora muitos a vejam como um slogan, 
a implementação eficaz da medicina 
preventiva  precisa sair do papel para 
ajudar a mitigar o aumento dos cus-
tos associados ao tratamento do cân-
cer e outras doenças crônicas.

Conclusão:
Diante desses desafios complexos 

e urgentes é imperativo que tome-
mos medidas decisivas para enfren-
tar a crise iminente no tratamento 
das doenças crônicas. 

Enquanto os médicos quiserem ma-
tar a galinha dos ovos de ouro,  ou o 
indivíduo fizer o seguro de um carro 
popular e o judiciário mandar pagar o 
sinistro de um  avião a jato, enquanto 
os ralos estiverem abertos, enquanto os 
gestores ficarem culpando a crise e os 
pacientes acharem que o cartão do pla-
no de saúde é um cartão black sem li-
mites,  nenhuma mudança acontecerá.

Não estamos procurando culpado, 
mas sim que cada um assuma suas 
responsabilidades.

Precisamos discutir, refletir 
e estudar os cenários para que 
juntos possamos conseguir 
com recursos finitos criar 
possibilidades infinitas.

Dr André Chiga, médico palestran-
te, diretor técnico do Hospital São 
Francisco de Assis professor de es-
tratégias na saúde na Fundação Dom 
Cabral, Mentor executivo da Socieda-
de Brasileira de Direito Médico, presi-
dente Nacional da Sociedade Brasilei-
ra de Médicos Executivos. g
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Dra. Sandra Mara Ribeiro
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Os Caminhos 
da Ginecologia 
Regenerativa

Durante todas as etapas de 
vida da mulher, tenho pro-
curado dar o melhor aten-
dimento para que nossas 

pacientes possam viver plenamente 
seu momento de vida, desde a adoles-
cência até a senilidade. 

Hoje, buscamos sempre o equilíbrio 
entre corpo e mente, adotando há-
bitos de vida saudáveis. É claro que 
envelhecer é inevitável e amenizar os 
impactos desse processo faz toda a 
diferença na nossa qualidade de vida. 

Assim como todo o corpo, a saúde 
genital também sofre modificações, 
por vezes, comprometendo além da 
estética, a funcionalidade, fazendo 
com que as mulheres comecem a con-
viver com problemas como prurido e 
ardência, incontinência urinária leve, 
ressecamento da região, dor durante 
a relação sexual, frouxidão vulvovagi-
nal, flacidez labial, escurecimento da 
região genital, entre outros sintomas. 

Foi pensando nisso que resolvi me es-
pecializar em ginecologia regenerativa, 
oferecendo às pacientes um conjunto 
de tratamentos, utilizados juntos ou 
isolados, de maneira individualizada, 
principalmente nas mudanças do corpo 
feminino que levam a região genital a 
perder elasticidade e firmeza. 

Especial&

Tenho utilizado o laser de CO2, com 
resultados bastante satisfatórios, 
ocorrendo uma otimização da male-
abilidade da pele, umidificação da 
região e uma remodelação da estrutu-
ra vaginal, volumizadores de grandes 
lábios com ácido hialurônico e outros 
preenchedores, Bioestimuladores de 
colágeno e fios de PDO, cirurgias ínti-
mas como a labioplastia a laser, terapia 
celular com macrófagos para as fissuras 
de intróito vaginal, uso de Exossomas, 
entre outros procedimentos. 

Para muitas mulheres, isso tudo 
pode parecer demais, mas para aque-
las que se sentem incomodadas com 
as alterações estéticas e funcionais vul-
vovaginais, sejam elas, induzidas por 
cirurgias, partos ou simplesmente pela 
flacidez causada pela diminuição da 
produção do colágeno e do estrogênio, 
a ginecologia regenerativa veio propor-
cionar um resgate da qualidade de vida 
e da autoestima para essas mulheres. 

Não temos que ficar administrando 
a famosa “é da idade”, o avanço dos 
cuidados está aí para nos ajudar. 

Sentir-se bem consi-
go mesma, manter-se 
conectada com sua au-
toestima em cada fase 
de sua vida! g

Acesse o QR Code e conheça 
mais sobre a Clínica Ella
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Dra. Sandra Mara Ribeiro
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O avanço das tecnologias no 
atual cenário econômico 
é uma evolução que im-
pulsiona o crescimento de 

vários negócios e no ramo da saúde 
não é diferente.  

As instituições de saúde modernas 
dependem fortemente de tecnologias 
positivas, cíclicas e interativas para se-
rem competitivas no mercado, trazendo 
novos serviços e produtos, visando re-
sultados com menores esforços e cus-
tos.e isso mais rápido do que nunca. 

Outras necessidades dos hospitais 
incluem flexibilidade, escolha, agili-
dade e eficiência de custos dessas tec-
nologias para garantir que os recursos 
de negócios possam variar com a de-
manda, o mercado e a missão de ne-
gócios em constante mudança, 

Criada em 1999, em São José dos 
Campos, a Fundamentos nasceu como 
uma empresa de soluções em informá-
tica. Sempre atenta às necessidades 
dos clientes, dos serviços de assistên-
cia técnica a cabeamento estruturado, 
suprimentos e locações, a empresa 
passou a crescer e se especializar cada 
vez mais em redes, infraestrutura e so-
luções corporativas de TIC. 

Com foco em desenvolvimento con-
tínuo, nos tornamos o Grupo Funda-
mentos: um conjunto de empresas 
dinâmicas, de alta tecnologia e em 
constante inovação para entregar o 
melhor em soluções que abrangem: 
Tecnologia da Informação, Telecom, 
Data Center e Sistemas Eletrônicos 
de Segurança para variados segmen-

Da Redação
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Grupo Fundamentos: Um conjunto 
de empresas dinâmicas, de alta 
tecnologia e em constante inovação

tos empresariais, diz Fabrizio Marini, 
CEO da Fundamentos. 

Com uma equipe altamente quali-
ficada e experiente, a empresa está 
preparada para lidar com os desa-
fios mais complexos em SOLUÇÕES 
INTEGRADAS.  

A Fundamentos está comprometida 
com a inovação e a sustentabilidade, in-
vestindo em tecnologias mais limpas e 
práticas de produção sustentáveis. 

 A empresa também está sempre 
atualizada com as últimas tendências 
e avanços em tecnologia, garantindo 
que seus clientes tenham acesso às 
soluções mais avançadas e eficazes do 
mercado, que tem ajudado dezenas de 
hospitais de todo Brasil a se moderni-
zarem, gerando mais valor e melhor 
experiência aos pacientes e também 
aos profissionais de saúde. 

Hoje, somamos mais 4300 projetos 
concluídos; mais de 300 clientes no 
Brasil e exterior; 10 Certificações de 
Qualidade e 6 Bases Operacionais e re-
estruturação tecnológica de dezenas de 

hospitais em todo Brasil. Temos orgu-
lho de grandes projetos desenvolvidos 
e do reconhecimento pela alta capaci-
tação, comprometimento e pontualida-
de por clientes de todas as verticais de 
mercado, avalia Fabrizio Marini. 

Aliando essa expertise tecnológica 
e analisando cenários dos negócios 
em todo Brasil, Fabrizio Marini e Dr 
André Chiga que é prof de Estratégias 
na Saúde na Fundação Dom Cabral e 
Presidente da Sociedade Brasilieira 
de Médicos Executivos apostam no 
lançamento da clínica mais tecnoló-
gica do país,  o Health Center Bou-
levard, um verdadeiro portal para o 
bem-estar, várias clínicas de diversas 
especialidades, medicina preventiva, 
gestão e marketing integrados, áreas 
de convivência, recepção e concierge, 
pré operatório cardiológico em 24 ho-
ras, gestão da jornada e da experiên-
cia do paciente, histórico médico di-
gital com interoperabilidade e LGPD, 
estacionamento e heliporto no local 
mais nobre da Urbanova. g

Acesse o QR Code e conheça mais 
sobre o Grupo Fundamentos
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Investimentos&

Danielle Martini Scroback é uma 
profissional apaixonada por nú-
meros desde a infância, demons-

trando uma forte conexão com o plane-
jamento financeiro desde cedo. Com uma 
carreira de 17 anos em três dos principais 
bancos do Brasil, adquiriu uma sólida ba-
gagem que a preparou para sua atual fun-
ção como Assessora de Investimentos. 

Danielle Martini Scroback
RMVALE

www.linkedin.com/in/danielle-scroback-cea-8356552b/

Atuando no renomado escritório de 
uma das maiores corretoras do país, 
Danielle assumiu o compromisso há 
quatro anos de se tornar a melhor asses-
sora de investimentos para seus clientes 
e amigos. Sua motivação é fazer o bem e 
impactar positivamente a vida das pes-
soas, buscando sempre proporcionar as 
melhores soluções financeiras. 

Como empreendedora na área, Danielle 
realiza a gestão financeira de famílias 
e busca constantemente o melhor para 
seus clientes. Reconhecendo a variedade 
de opções no mercado financeiro, ela se 
destaca pelo seu vasto conhecimento em 
produtos, cenário econômico e, principal-
mente, no entendimento do perfil de cada 
cliente, proporcionando recomendações 
adequadas para cada fase da vida. 

 Com uma ampla experiência profissio-
nal que abrange áreas como desenvolvi-
mento de produtos, planejamento estra-
tégico e gerenciamento de carteiras de 
clientes, Danielle percebeu a necessida-
de de ampliar seus horizontes para ofe-
recer um serviço ainda mais completo. 
Sua decisão de empreender foi motiva-
da pela vontade de ir além na oferta de 
soluções financeiras, incluindo a gestão 
de ativos e passivos. 

Ao longo de sua carreira, Danielle foi re-
conhecida por sua excelência, recebendo 
prêmios e distinções significativas. Como 
gerente de contas, obteve o primeiro e 
segundo lugar em todo o Brasil por dois 
anos consecutivos. Atualmente, como 
assessora de investimentos, foi premiada 
consecutivamente como uma das melho-
res do país, subindo ao palco por três anos 
seguidos. Esses prêmios representam o re-
conhecimento de sua expertise e compro-
metimento com a excelência. 

Danielle enfatiza a importância de 
confiar em profissionais especializados 
em investimentos, assim como con-
fiamos em médicos especialistas para 
cuidar da nossa saúde. Ela destaca a 
necessidade de encontrar um assessor 
íntegro, transparente e apaixonado por 
oferecer o melhor serviço. Danielle acre-
dita que realizar os sonhos financeiros é 
possível, desde que haja confiança e de-
terminação para fazer acontecer. 

Danielle Martini 
Scroback e o mercado 
de investimentos no 
Brasil e no mundo!
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Falaremos sobre investimentos 
internacionais na próxima edição. Fica a dica: 
todos devemos ter de 10 ou 20% da carteira 
em dólar, a moeda mais forte do mundo! g
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Ao longo dos anos, a NIPBR não se limitou a 
acompanhar as tendências; ela as definiu. 

Com investimentos em tecnologia avançada e uma 
equipe dedicada, a empresa expandiu seus serviços, 
sempre com foco na qualidade e inovação. 
As soluções oferecidas evoluíram, refletindo as 
necessidades em constante mudança de seus clientes.

Em um mundo cada vez mais digital, a NIPBR continua 
a liderar, moldando o futuro da conectividade no país.

C o n h e ç a :
n i p b r.com.br
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Células-tronco já são interpretadas no Brasil como 
medicamentos personalizados e que podem ser 
armazenados para uso quando necessário.

CONHEÇA UM MEDICAMENTO 
INEXPLORADO DENTRO 
DE TODOS NÓS! 

AS CÉLULAS-TRONCO POSSUEM 
A CAPACIDADE DE:

REGENERAÇÃO
Células-tronco induzem as células próximas se multiplicarem, então 
funcionam como um incentivo ao processo regenerativo no corpo.

DIFERENCIAÇÃO
Podem ser transformadas em outros tipos de células para 
substituírem outras que não estão trabalhando corretamente

CONTROLE INFLAMATÓRIO
São excelentes anti-inflamatórios naturais do corpo, sinalizando para 
células vizinhas reduzirem a inflamação, controlando a dor e destruição 
de células no local.

A R-Crio é um Centro de Processamento Celular especializado na coleta, armazenamento, 
processamento e entrega de células-tronco para a Medicina Regenerativa Avançada.
 E nosso propósito é permitir que você e milhares de famílias possam preservar seu
tesouro mais precioso: Sua Saúde.

OU FALE CONOSCO
ESCANEANDO O
CÓDIGO ACIMAFALE CONOSCO PARA SABER MAIS:

R-CRIO.COM • @RCRIOCELULASTRONCO • 19 3114-6400 • RUA CUMARÚ, 204 - ALPHAVILLE EMPRESARIAL - CAMPINAS/SP

(19) 97136-0923
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A REVOLUÇÃO DAS

CÉLULAS-TRONCO
PARA A SAÚDE

O desenvolvimento de Produtos de Terapia Celulares 
Avançadas já é uma realidade no Brasil, e a Biofarma R-Crio, 
uma das pioneiras na tecnologia, vem buscando soluções para 
atender essa demanda da sociedade.

A Biofarma R-Crio atua com o desenvolvimento de Produtos de Terapia Avançadas (PTA’s), basean-
do-se nas novas normas regulatórias brasileiras. 

Entre seus potenciais, os PTA’s podem ser desenvolvidos com células dos próprios pacientes de forma 
personalizada, ou utilizarem células de doadores como insumo para a indústria farmacêutica.

EXISTE UMA ESTRUTURA 
REGULATÓRIA PARA USO 
E COMERCIALIZACÃO DE 
CÉLULAS NO BRASIL?

Sim. Desde 2021 a Anvisa possui uma 
estrutura regulatória que possibilita o 
desenvolvimento e registro de PTAs - 
Produtos de Terapias Avançada, 
medicamentos biológicos baseados 
em células.

COMO O MEDICAMENTO 
ATUA NA SAÚDE DO 
PACIENTE.

Preservando o que
você tem de melhor!

O R-Imuno-Crio é um medicamento 
feito com base de células-tronco. Ele tem 
como foco o controle da resposta inflamatória 
exacerbada do organismo, podendo ser 
utilizado para imunomodulação, criação 
de vasos sanguíneos e sinalização para de vasos sanguíneos e sinalização para 
regeneração celular localizada. Pode 
contribuir para tratamento de asma, 
Covid-19, AVE, entre outros

CONHEÇA 
MAIS SOBRE 
A R•CRIO
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Mulheres empreendedoras são visionárias que de-
safiam limites, inspiram e transformam o mundo 
dos negócios com resiliência e criatividade

Da Redação
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

EMPREENDEDORAS
MULHERES

Aline Oliveto, 31 anos, advogada no ramo
empresarial há 10 anos, abraça uma nova trajetória na

carreira ao se lançar como Consultora de Imagem e Estilo,
investindo no empreendedorismo nessa área. 

 
Sua jornada de transformação teve início em 2019, quando se 

comprometeu com um processo de emagrecimento, resultando na 
perda de 40 kg em apenas seis meses. Esse marco significativo mostrou 

à Aline não só o poder do autoconhecimento e da autoestima, como 
também o fato de que poderia conquistar qualquer objetivo com foco 

e determinação. Sua motivação para a mudança surgiu em seu próprio 
casamento, percebendo que as pessoas a viam como uma referência

de moda e estilo. Esse insight fez Aline seguir sua paixão e
empreender no ramo da consultoria de imagem. 

 
Desde então, tem buscado aprimorar suas habilidades. 

Formou-se no Centro Europeu, uma instituição reconhecida nacional e 
internacionalmente como referência em Consultoria de Imagem e Estilo. 

Para Aline, o mais importante no trabalho da Consultoria é respeitar 
a autenticidade das pessoas, ajudando-as a expressarem suas 

verdadeiras essências por meio da moda.

Raquel Lobo e  Julia Pantaleão
Raquel, costureira, e Julia, estilista, uniram seus talentos 

em uma parceria comercial dentro do Ateliê Julia Pantaleão, 
desde 2023. O destaque da parceria foi o lançamento de 

duas coleções de roupas Prêt-à-Porter. 
 

Agora estão expandindo para um novo espaço, maior e com área 
para eventos e desfiles, com criações exclusivas e sob medida 

para noivas, festa e casual. 
 

Raquel destaca a aprendizagem com Julia principalmente quanto 
a precificação e valorização do trabalho. Para Julia, a essência 
da parceria é a capacidade de valorizar as habilidades únicas 
de cada uma e complementá-las, reconhecendo as limitações 
e fortalezas de cada profissional.  A união das duas reflete a 

potência da união do talento de duas mulheres. 
 

*Prêt-à-porter significa “pronto para vestir”. O termo faz referência a 
roupas confeccionadas a partir de moldes e tamanhos padronizados 
que podem ser consumidas imediatamente após sua produção. No 

caso do ateliê, com coleções bem ousadas e diferenciadas.
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Mariana Frabis, farmacêutica de formação, 
administra a clínica de cirurgia plástica com o marido. Sua 

trajetória foi impulsionada pelo amor e pela busca pela 
transformação que a cirurgia plástica pode trazer.

 
 “A motivação para ser administradora da Clínica Frabis aconteceu 

pela vontade de proporcionar às pacientes uma experiência 
acolhedora, baseada em tudo que senti falta como paciente e 
profissional. A ética profissional e a importância de priorizar a 

saúde e o bem-estar foram valores fundamentais transmitidos por 
meu pai. A jornada de trabalhar em diferentes áreas sempre me 

ensinou que, no final, trata-se sempre de ajudar pessoas”.
 

 “Não desista dos seus sonhos. Se eu pudesse enviar uma 
mensagem para mim mesma há 20 anos, seria para fazer hoje e 
fazer por você. A jornada pode ser desafiadora, mas cada passo 

nos leva mais perto da realização pessoal e profissional”.

Monica Moraes Jammal, 42 anos, casada, mãe de 
2 filhos, empresária na área da construção civil há mais de 20 

anos. Sócia proprietária da DHR Engenharia, uma empresa 
voltada para casas de alto padrão, galpões, lojas e fábricas. 

Atende os empresários que querem expandir seus negócios, 
além de atuar na área de licitações públicas. 

 
“Buscamos sempre aperfeiçoar nossos métodos de

trabalho para que atendam às necessidades de um mercado 
exigente como o atual. Já ultrapassamos a marca de

300 contratos fechados na região”.  
 

“Enfrentei muitas barreiras sociais no mercado da construção civil, 
mas com muita determinação e resiliência conquistei meu espaço”.  

 
“Tenha Fé em Deus, confie no seu potencial, busque 

conhecimentos e não fique parada. Esteja preparada, porque sorte 
é o que acontece quando a preparação encontra a oportunidade”.

Joice Reis, 33 anos, cabeleireira e empresária. 
Sempre teve certeza de que atuaria nesta área, pois 
ainda criança gostava de arrumar os cabelos da mãe. 

 
Mesmo atendendo em todos os seguimentos da 

profissão, se destacou na área de mechas, se 
tornando empresária no ramo.
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Tainá Rangel, 32 anos, 
advogada e graduada em filosofia, 

teve a carreira marcada por 
experiências transformadoras nos 

últimos anos. Uma delas foi o poder da 
advocacia em estabelecer confiança, 

como quando visitou um preso na 
carceragem e viu seu olhar se acalmar 

ao saber que ela era sua advogada. 
 

Outro ponto marcante foi deixar sua 
zona de conforto no Rio de Janeiro 

para se estabelecer em São José dos 
Campos, um passo significativo em 
sua trajetória profissional. Educada 

no tradicional Pedro II, no Rio de 
Janeiro, cursou filosofia e direito 
simultaneamente, seguido por 

duas pós-graduações. Sua atuação 
se concentrou principalmente em 
direito civil, trabalhista e direitos 

fundamentais, com um foco especial 
em pessoas vulneráveis. 

 
Um de seus projetos notáveis 

na filosofia é o curta-metragem 
“Parresía”, que explora o conceito 

de franqueza com pessoas com 
síndrome de Down. O filme destaca 

a importância de ouvir suas 
respostas, revelando perspectivas 
surpreendentes. Escrito e dirigido 

por ela em colaboração com 
a Professora Dagmar Mello, o 

curta é patrocinado por agências 
de fomento à pesquisa e pela 

Universidade Federal Fluminense, 
atualmente em fase final de edição.

Tainá Suila, 31 anos, advogada criminalista 
há 8 anos. Desde muito nova trabalhava 
com os avós e sempre teve contatos com 
documentação, levando-a até o Direito.

 
Já no Direito Criminal, Tainá foi influenciada 
pelo local que morava. Iniciou a faculdade 

quando estava grávida mesmo ouvindo que 
não era o certo a se fazer. Se sente realizada, 

pois para ela é gratificante buscar a justiça
e os diretos das pessoas.

Patrícia D’Addea
Patrícia D’Addea, tem 49 anos, casada e advogada especializada 
em planejamento patrimonial e sucessório. Além disso, é mãe de 
um adolescente de 14 anos, o querido Giovanni. “Conciliar todas 
essas responsabilidades não é fácil, mas é algo que faz parte da 

jornada de muitas mulheres, e eu não sou exceção”.
 

Reflexão sobre equilíbrio entre vida pessoal e profissional
“Às vezes, quando nos deparamos com momentos de reflexão, 
percebemos o quanto é desafiador conciliar nossa vida pessoal 

e profissional. Nesses momentos, é importante lembrar que 
também precisamos cuidar de nós mesmas, e não nos deixar 

de lado nessa busca por equilíbrio. Eu mesma passei por 
desafios de saúde recentemente, mas aprendi a importância de 

reconhecer minha própria humanidade e limitações”. 
 

Experiência pessoal e profissional
“Minha jornada como advogada foi influenciada por experiências 
pessoais marcantes, como a situação injusta vivenciada por meus 

pais e a perda precoce do meu pai. Esses eventos me levaram 
a escolher o Direito como minha profissão e a buscar formas 
de ajudar outras famílias a lidar com questões patrimoniais e 

sucessórias de maneira mais leve e preventiva”. 
 

Transformação durante a pandemia
“A pandemia trouxe consigo uma nova perspectiva para mim. 

Após 20 anos de formada, ainda não me sentia completamente 
realizada profissionalmente. No entanto, o cenário de isolamento 

social me fez enxergar novas oportunidades no mundo digital. 
Passar a oferecer atendimento online e levar informações através 
da internet tornou-se uma parte essencial do meu trabalho, e essa 
mudança me trouxe uma sensação de plenitude e realização que 

eu não havia experimentado antes”. 
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Jhonis Rodrigues Almeida Santos - Secretário 
de Educação de São José dos Campos recebe 

homenagem por apoiar o Meon Jovem

Isabela Sardinha
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Apoio e patrocinadores

Meon Jovem&

Incentivando talentos
e criatividade nas escolas
Meon Jovem transforma a educação com apoiadores locais

O Meon Jovem é uma grande oportu-
nidade para os alunos mostrarem 
seus talentos e criatividade. Com o 

apoio de diversas empresas e instituições, 
este projeto tem feito a diferença na vida 
de milhares de estudantes da região.

O concurso é aberto para alunos do en-
sino fundamental e médio. Eles podem 
participar escrevendo redações, dese-
nhando ou produzindo vídeos. É uma 
maneira divertida de expressar suas 
ideias e serem reconhecidos por isso.

Os professores ou coordenadores inscre-
vem os alunos. Depois é só deixar a cria-
tividade fluir. Os trabalhos são avaliados 
por jornalistas e postados no site do pro-
jeto. O objetivo é estimular a imaginação 
e dar voz aos jovens talentos da RMVale.

Até a sétima temporada, mais de 1700 
alunos participaram com mais de 230 
premiados. Cerca de 50 escolas de 7 ci-
dades já se envolveram no projeto, ge-
rando mais de 3000 trabalhos incríveis.

O sucesso do Projeto Meon Jovem só é 
possível graças ao apoio de professores 
e coordenadores, e de empresas como 
o Vale Sul Shopping, o Instituto Alpha 
Lumen, as Prefeituras de São José dos 
Campos e Jacareí, a Escola de Idiomas The 
Family e o Senac. Eles são fundamentais 
para tornar este projeto uma realidade.

“Inicialmente quero parabenizar o 
Grupo Meon pelo projeto Meon Jovem 
e dizer que todo projeto que incenti-
va a leitura, escrita e protagonismo 

do aluno é sempre muito importante 
e bem-vindo. Fica aqui meu agradeci-
mento, meus parabéns e desejo muito 
sucesso ao longo do projeto”, afirma 
o Secretário de Educação de São José, 
Jhonis Rodrigues Almeida Santos.

O Projeto Meon Jovem está sempre 
aberto para novas parcerias e apoios. 
Quem acredita na importância da edu-
cação e quer fazer a diferença na vida 
dos jovens da região, pode se juntar 
a nós! Toda ajuda é bem vinda para 
continuarmos incentivando talentos e 
criatividade nas escolas.

O Projeto MEON Jovem é mais do que 
um concurso. É uma oportunidade para 
os jovens se expressarem, aprenderem e 
se inspirarem. Agradecemos aos nossos 
apoiadores e convidamos todos a faze-
rem parte desta jornada incrível de des-
cobertas e realizações. g
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lacerações, até mesmo em casos dermato-
lógicos pode-se utilizar o tratamento.

Lembrando sempre que para iniciar o 
tratamento com laserterapia, ou qualquer 
outro tratamento integrativo, é fundamen-
tal o correto diagnóstico da lesão pelo mé-
dico veterinário, pois temos protocolos a 
seguir para ser efetivo o tratamento.

Se você conhece algum animalzinho 
passando por esses problemas, encami-
nhe esse post para o tutor dele. g

Dra. Daniella Santucci
RMVALE

SaúdePet&

Um método indolor que a medi-
cina veterinária, há anos, vem 
trazendo para o cuidado de seu 

pet. Um tratamento que proporciona 
diversos benefícios a cães e gatos, pro-
movendo analgesia e rápida acelera-
ção na recuperação de seu animal.

Utilizamos a laserterapia em cicatri-
zação, pois ela melhora a circulação 
sanguínea e a multiplicação de células, 
acelerando o processo de cura de seu 
animal. Sabemos que quando os feri-
mentos ocorrem, sejam por cortes pro-
fundos ou mesmo superficiais,  tudo o 
que mais queremos é que a lesão feche 
logo e que a ferida sare o quanto antes!

A laserterapia pode auxiliar o trata-
mento além de poder ser conciliada com 
outros métodos avançados da medicina 

Laserterapia em feridas
Um tratamento inovador!

integrativa como o óleo de girassol ozo-
nizado, cremes cicatrizantes, ozôniote-
rapia e muitos outros que contribuem 
para a cura de seu pet.

Mas Dra Dani, tem alguma contra indi-
cação à laserterapia? Sim e não.

Tem situações em que temos que es-
tabilizar o paciente, como por exem-
plo, em casos de hemorragia, pois 
como o laser atua na viscosidade do 
sangue, aumentando sua fluidez, não 
se utiliza a laserterapia.

Porém, uma vez que o animal esteja es-
tabilizado e a hemorragia contida, é reco-
mendada a laserterapia. Já em casos on-
cológicos não se recomenda que seja feito 
o laser no local da lesão, uma vez que há 
multiplicação de células o que pode esti-
mular o tumor. Entretanto, em pacientes 
oncológicos, o laser pode sim ser feito a 
distância sem problema algum.

Em todas as lesões e feridas podemos 
utilizar a laserterapia, uma vez que ela 
não interfere no protocolo veterinário 
no qual o seu animal esta recebendo 
no tratamento.

Trata-se de uma amplificação da luz por 
meio de radiação. É um tratamento de 
irradiação eletromagnética da luz com 
tecidos biológicos. Um pontinho de luz 
de alta intensidade, que ao contato com 
a pele estimula o desenvolvimento de 
elastina e de fibroblastos que são respon-
sáveis pela formação de colágeno, uma 
proteína importante no processo de cica-
trização e reparação de feridas.

Podemos fazer em feridas abertas, 
contaminadas, queimaduras, cortes, 

Um pontinho de luz é capaz de acelerar 
todo um processo de cicatrização.

Instagram: @dradanisantucci
Bacharel em Direito, Médica Veterinária 

graduada pela Universidade Paulista (Unip) 
e apaixonada por pets. Trabalha com clínica 

geral de pequenos animais e medicina 
veterinária integrativa. Especializada pelo 
Instituto Bioethicus na área de medicina 

veterinária integrativa, nos cursos de 
laserterapia veterinária, eletroacupuntura, 

reabilitação integrativa em pets, termografia 
aplicada. Habilitada pelo Dr. Msc.Esp Jean 

Joaquin no curso de ozonioterapia Eccovet.

Daniella Santucci
CRMV 53399/SP
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TV THATHI SBT
As notícias do Vale do Paraíba 
chegam primeiro aqui!

JORNALISMO 

seg a sex, 11h30 seg a sex, 18h30 seg a sex, 19h20

Marcela Mesquita Vinícius Valverde Gabriela Leite

sintonize no 22.1 ou
youtube.com/tvthathisbt



A pandemia da Covid-19 trouxe 
desafios sem precedentes, afe-
tando não apenas nossa saúde 

física, mas também nosso bem-estar 
emocional. Durante esse período, a an-
siedade tornou-se uma constante para 
muitos, impactando profundamente 
o equilíbrio emocional. As incertezas 
sobre a saúde e finanças, juntamente 
com a necessidade de se adaptar a no-
vas normas de distanciamento social, 
contribuíram para um aumento signi-
ficativo nos níveis de ansiedade que 
persistem até os dias atuais. 

Com base em estudos científicos, a 
Covid-19 está associada a um aumen-
to expressivo nos níveis de ansieda-
de e estresse na população em geral. 
Essa ansiedade elevada pode con-
tribuir para o desenvolvimento ou 

agravamento de condições como bru-
xismo (apertamento dental) e outros 
distúrbios relacionados ao estresse.

O bruxismo, em particular, pode re-
sultar em trauma dental, incluindo 
desgaste excessivo dos dentes, fratu-
ras e danos às estruturas de suporte. O 
tratamento odontológico torna-se cru-
cial não apenas para reparar os danos 
causados, mas também para abordar as 
causas subjacentes desse apertamento, 
aliviando a ansiedade e promovendo 
saúde bucal. Uma das principais estra-
tégias é o uso de dispositivos de prote-
ção dental, como placas de mordida, 
que ajudam a proteger os dentes du-
rante o apertamento involuntário.

Adicionalmente, técnicas de relaxa-
mento, como meditação, exercícios de 
respiração e massagens faciais, podem 
ajudar a reduzir a tensão muscular e a 
ansiedade associada ao apertamento den-
tário. Portanto, o bruxismo e a ansiedade 

estabelecem uma relação complexa, que 
pode resultar em sérias consequências 
para a saúde bucal e emocional. 

É fundamental reconhecer os sinais 
de estresse e ansiedade e buscar tra-
tamento adequado. Além disso, adotar 
estratégias de autocuidado e procurar 
apoio de um profissional de saúde, 
como um dentista ou um especialista 
em sono, são passos essenciais para 
enfrentar esses desafios de forma efi-
caz. Dessa forma, podemos promover 
uma melhor qualidade de vida e pre-
servar a saúde bucal a longo prazo. g
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Saúde&

Edilaine Jerônimo
RMVALE

Saúde Bucal e Saúde Mental: 
Ansiedade, Trauma Dentário
e os Reflexos da Pandemia

Edilaine Jerônimo
Instagram: draedilainejeronimo
Uma promissora cirurgiã-dentista 
com uma paixão pela odontologia. 

Especializando-se em endodontia, traz 
consigo um vigoroso compromisso com 

a saúde bucal e a excelência clínica. 
Edilaine promete ser uma influência 

notável no campo odontológico, 
combinando frescor acadêmico com 
uma determinação incansável para 

proporcionar cuidados humanizados e 
de qualidade aos seus pacientes. 
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FISIOTERAPIA

TERAPIA OCUPACIONAL

PSICOLOGIA

GERIATRIA

ODONTOLOGIA

www.parentisaude.com.br

Serviços 24 horas
Day Use com diversas atividades

HOME CARE
E HOSPEDARIA

12 3942-2818
12 9 9627-1651

Av. Barão do Rio Branco, 105 - Jd. Esplanada
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Gastronomia&

Uma das mais tradicionais canti-
nas do Vale do Paraíba, a Cantina 
da Nena, faz parte da história dos 

joseenses. Completando 44 anos desde 
sua inauguração, quando Dona Nena já 
tinha 56 anos – e agora completaria 100 
- foi um restaurante que nasceu de for-
ma despretensiosa e, como contou a fi-
lha Eliana Becker, surpreendeu a todos 
quando, logo no início, no almoço de 
Páscoa, estava completamente lotada, 
não podendo atendê-las e quando tive-
ram que “voltar para casa com as crian-
ças e comer miojo” conta sorrindo. 

A longevidade de um restaurante se 
deve à qualidade e atendimento aos 
clientes. Essa combinação perfeita foi a 
responsável pelas doces lembranças de 
todos os 100 convidados que comparti-
lharam a noite, com boa música e o car-
dápio assinado pela renomada Chef Vivi.

Viviane Gonçalves é uma joseense 
que também viveu a geração que fre-
quentou a Cantina da Nena. Ela se 
destacou na culinária pelo mundo afo-
ra e hoje é proprietária do Chef Vivi, 
restaurante na capital paulista, além 
de ser também Chef Executiva Hotel 
Emiliano, também em São Paulo.

Luiz Carlos Bassit, engenheiro e publici-
tário, lembra que “A cantina da Nena era 
o nosso ponto de encontro, ótimas lem-
branças, momentos divertidos, e éramos 
jovens, esta é a melhor parte” brinca.

Regina Laranjeira Baumann
RMVALE

Comemorando 44 anos de Cantina da Nena e o 
centenário da idealizadora do tradicional restaurante, 
a noite foi regada a alegria e muita emoção

Gaby Alves, Restaurateur/Empresária, 
conta que “A Cantina da Nena sempre 
foi o restaurante da Nona, da Vó, sem-
pre muito acolhedora e solícita no sa-
lão. Em  momentos de ajuda na área co-
mercial, sempre foram muito parceiros 
(Andrezinho e Jorginho). Um local onde 
encontrávamos um rosto amigo, a massa 
com um belo Steak e Molho Pizzaiollo, 
simplesmente inesquecíveis”. 

Os filhos Conrado Becker, André Becker 
e Eliana Becker cumprimentaram os con-
vidados emocionados, cientes do quanto 
a Cantina representou para todos que ali 
estavam, que viveram sua juventude aos 
sabores de uma culinária impecável e 
um ponto de encontro de amigos.

Silvana Lopes, médica, lembra 
que “Dona Nena faz parte da minha 

história. Embora já frequentasse a 
cantina quando solteira, quando tive 
minha filha, adorávamos ir lá no início 
das noites de inverno, saborear um de-
licioso Capeleti. Conversávamos com 
ela que sempre estava em uma mesa 
próxima ao balcão”. 

Entre os muitos amigos e convidados, 
Fausto Barker observa que “A Cantina 
da Nena me traz a memória os tempos  
que cheguei em São José dos Campos, 
há mais de 40 anos. Lembro bem da 
própria Dona Nena atendendo a gente, 
do Filé com Arroz Piamontese, da boa e 
tradicional Lasanha e como não lembrar 
do jardim com mesas do lado de fora 
que virou um “point”, que de tão famo-
so acabou gerando o Anexo, que daí já é 
outra história”, brinca. g

Cantina comemora
100 anos de Dona Nena
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Meon Esporte&

Reinaldo Moreira
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Laís Nunes, atleta de São José, em 
busca de vaga olímpica no Wrestling
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Com a proximidade dos Jogos 
Olímpicos, cresce a expectativa 
pela conquista de vagas por par-

te de atletas brasileiros em diversas 
modalidades. Três lutadoras do estilo 
livre feminino de Wrestling, Sabrina 
Gama, Giullia Penalber e a joseense 
Laís Nunes, participaram em Freiburg, 
na Alemanha, de um campo de treina-
mento no mês de abril. Agora, a equipe 
liderada pelo treinador Nisdany Perez 
segue para Istambul, na Turquia, onde 
competirá na última seletiva olímpica, 
de 9 a 12 de maio.

Nessa seletiva, serão disputadas três 
vagas em cada uma das 18 categorias 
olímpicas. Os atletas que alcançarem 
o primeiro e segundo lugares garan-

tirão suas presenças. A terceira vaga 
será decidida em uma disputa direta 
entre os dois terceiros colocados.

O Brasil buscará as vagas para os Jo-
gos Olímpicos de Paris no estilo livre 
feminino com as três atletas, nas se-
guintes categorias:
• Sabrina Gama: 53 kg
• Giullia Penalber: 57 kg
• Laís Nunes: 62 kg

Laís Nunes compartilhou sua experiên-
cia de preparação para essa última opor-
tunidade, destacando a importância de 
trabalhar em casa antes do campo de trei-
namento na Alemanha. Ela expressou sua 
animação e determinação em assegurar a 
vaga: “Estou animada e trabalhando duro 
para conquistar esse objetivo”. g
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Barbara Gomes e Karina Delavor
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

A cultura de festivais está cres-
cendo cada vez mais no Brasil, 
tornando-o cenário de grandes 
festivais do mundo todo, entre 

eles a Tomorrowland grande festival de 
música eletrônica da Bélgica que está a al-
guns anos produzindo edições no Brasil, 
Lollapalooza que também está no brasil 
desde 2012, nasceu nos EUA em 1991, e é 
um grande sucesso por aqui, e não pode-
mos deixar de falar do nosso Rock in Rio, 
um dos maiores festivais do mundo que já 
trouxe apresentações marcantes e incrí-
veis como a da banda Queen que fez um 
dos seus shows mais icônicos em 1985.

Os palcos são sempre grandes produ-
ções com cenários de tirar o folego, mas 
a montagem de um festival de música vai 
muito além de palcos para as apresenta-
ções, ele trás em seu espaço ativações 
de arte das mais variadas, são espaços 
sensoriais e com cenários diferenciados 
que estimulam a visitação do público em 

Arquitetura&

Arquitetura em festivais
Os desafios de criar espaços impactantes  

seus stands, pavilhões, esculturas, entre 
outros. Essas construções muitas vezes 
são projetadas para serem montadas e 
desmontadas rapidamente, utilizando 
materiais leves e sustentáveis.

A experiência dos visitantes tem que ser 
algo inesquecível, a iluminação criativa e 
layout inesperado é algo essencial para 
incentivar a interação com o espaço, o 
que proporciona cenários lindos para fo-
tos excepcionais. Além disso, a segurança 
e acessibilidade são pontos importantes 
a serem considerados para garantir que 
todos possam desfrutar do evento de ma-
neira segura e igualitária.

Locais de descanso e alimentação 
também desempenham um papel es-
sencial. Eles devem manter a atmosfera 
do festival para que os participantes não 
percam a imersão na experiência única 
que é oferecida. Muitos desses espaços 
são tematizados, representando desde 
vilarejos medievais até cidades futurís-
ticas, proporcionando serviços de forma 
divertida e envolvente.

Os festivais oferecem uma oportunida-
de única para os arquitetos explorarem 

novas ideias e conceitos, além de permi-
tir que eles coloquem em prática anos de 
estudo e experiência em diversas áreas da 
arquitetura, enquanto proporciona mo-
mentos de alegria, celebração e conexão 
entre as pessoas e o espaço. É uma cola-
boração multidisciplinar entre arquitetos, 
artistas, designers, engenheiros entre ou-
tros profissionais que torna o festival uma 
experiência única a cada edição. g
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Locação Diária (Rent a Car)
Terceirização da Frota

Locação com Motorista
Carro por Assinatura

Car Sharing

www.novaopcaolocadora.com

Só a maior frota do Vale do
Paraíba e Litoral Norte pode
proporcionar mobilidade com
as melhores condições.

(12) 3307-7077 

Agora

também no 

São José dos Campos, Caraguatatuba, Ubatuba, Ilhabela e Campos do Jordão.
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Injeção antimenopausa: novo 
tratamento para combater o climatério

Reinaldo Moreira
RMVALE

Novidade&

A empresa norte-americana Oviva 
Therapeutics está desenvolvendo 
uma pesquisa médica para um tra-

tamento revolucionário que promete ofe-
recer alívio para mulheres que estão en-
frentando o climatério. Em um congresso 
sobre longevidade, realizado na Flórida 
em março, a empresa apresentou uma in-
jeção antimenopausa que está atualmen-
te em fase de teste. De acordo com a CEO 
da Oviva, Daisy Robinton, se o tratamento 
for bem-sucedido, poderá significar uma 
melhoria significativa na qualidade de 
vida das mulheres durante o climatério.

A injeção é formulada a partir de um 
hormônio sintético semelhante ao hor-
mônio anti-mulleriano (HAM), associado 
à produção de células reprodutivas. O Dr. 
André Vinícius, ginecologista especializa-
do em saúde da mulher durante o clima-
tério, explica que o HAM é uma proteína 
produzida pelas células da granulosa dos 
folículos ovarianos, os quais as mulheres 
já possuem desde o nascimento. “Durante 
a vida, as mulheres apenas perdem folícu-
los, não os formam novamente. Assim, a 
ideia por trás da injeção antimenopausa é 
prolongar a existência ou até mesmo au-
mentar ligeiramente a quantidade de folí-
culos”, comenta o especialista.

Apesar de promissor, o Dr. André 
Vinícius enfatiza que muito ainda preci-
sa ser estudado, já que a eficácia do tra-
tamento é apenas uma hipótese e não 
foi confirmada nem mesmo em modelos 
animais. “Talvez, o mais tangível seria 
uma vacina capaz de diminuir o estresse 

oxidativo, que é a causa da perda exces-
siva dos folículos ovarianos, e assim, 
tentar postergar um pouco a chegada 
da menopausa. Mas esse fenômeno, in-
felizmente até o momento é inevitável, 
uma hora ela chega para todas as mu-
lheres”, observa o ginecologista.

Tratamentos Disponíveis para
a Menopausa e Desafios Atuais
De acordo com um levantamento re-

alizado pela Sociedade Brasileira de 
Climatério (Sobrac), apenas 22,3% das 
mulheres entre 45 e 65 anos que par-
ticiparam do estudo receberam reco-
mendações médicas para realizar a re-
posição hormonal e decidiram seguir 
adiante. Um dos principais obstáculos 
é a falta de informação sobre os bene-
fícios reais e os riscos da terapia hor-
monal. “Ainda há muitos mitos sobre 

Empresa norte americana testa tratamento revolucionário

o tratamento com hormônios, muitas 
pacientes chegam no consultório com 
receio de ganhar peso ou de desenvol-
ver câncer de mama. Mas há vários es-
tudos científicos que comprovam que 
os riscos de quem faz reposição hor-
monal de forma adequada são pratica-
mente os mesmos para quem não faz 
a terapia hormonal dependendo da es-
colha da combinação dos hormônios 
na reposição”, destaca o especialista.

A reposição hormonal na menopau-
sa tem a capacidade de aliviar sintomas 
como ondas de calor e insônia, prevenir 
osteoporose e melhorar a saúde cardio-
vascular. Além disso, ela também pode 
auxiliar em manifestações menos conhe-
cidas, como olho seco, déficit de memória 
para fatos recentes, infecção urinária, dis-
tensão abdominal, ganho de peso, proble-
mas digestivos, entre outros. g
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Passarella&

Liliane Oliveira
RMVALE

Passarella&

Desperte sua Diva Interior: 
Tendências de Moda Outono-Inverno 
2024 para Elevar sua Autoestima @atelielilianeoliveira

@adonaiefe / Liliane Oliveira
Talvez aprendamos que precisamos de menos do que imaginávamos, priorizando a saúde e reconhecendo que a pressa 
muitas vezes é desnecessária. Podemos aprender a cuidar de nós mesmos para cuidar dos outros, a ser mais atentos ao 
bem-estar dos outros e a reconhecer que todos fazemos parte da mesma humanidade. Nosso dom é servir, e podemos 

viver de forma mais consciente e menos automatizada. No final, aprendemos a ser humildes e reconhecer que somente 
Deus tem o poder de mudar o mundo. “E ele curou todos. O povo ficou admirado quando viu que os mudos falavam, os 

aleijados estavam curados, os coxos andavam e os cegos enxergavam.” (Mateus 15-31 NTLH).Bíblia sagrada.

Descubra as cores e looks que irão transformar sua aparência e sua 
confiança nesta temporada, enquanto promovem sua saúde e bem-estar.

Queridas divas fashionistas, prepa-
rem-se para abraçar a temporada 
de outono e inverno com estilo e 

autoconfiança! Esteja você se aventuran-
do nas ruas da cidade ou desfrutando de 
uma noite aconchegante em casa, as ten-
dências de moda de 2024 têm algo espe-
cial para cada uma de vocês. Vamos ex-
plorar as cores e os looks que não apenas 
irão elevar sua aparência, mas também 
sua autoestima e saúde geral.

1. Cores da Estação: Neste outono-in-
verno, as paletas de cores refletem uma 
harmonia entre a natureza e a tecnolo-
gia. Desde os tons terrosos e quentes até 
os azuis profundos e os verdes esme-
ralda, as cores da temporada evocam 
uma sensação de conforto e sofisticação. 
Experimente combinações inesperadas, 
como o clássico preto e branco com to-
ques de roxo vibrante ou o elegante mar-
rom com destaque para o amarelo mostar-
da e looks em o nosso eterno xadrez.

2. Looks em Destaque: Para os dias 
mais frios, aposte em camadas elegantes 
e texturas luxuosas. Os casacos oversi-
zed de lã, as saias plissadas de veludo e 

os suéteres de tricô volumosos são peças-
-chave que adicionam dimensão e estilo 
a qualquer conjunto. Para uma aborda-
gem mais casual, opte por conjuntos co-
ordenados em tons neutros, como o cá-
qui e o bege, combinados com detalhes 
em couro e acessórios statement.

3. Autoestima e Bem-Estar: Lembre-
se de que a verdadeira beleza vem de den-
tro. Ao se vestir com confiança e expres-
sar sua personalidade única através da 
moda, você está não apenas melhorando 
sua aparência externa, mas também for-
talecendo sua autoestima e promovendo 
sua saúde mental e emocional. Escolha 
roupas que façam você se sentir bem con-
sigo mesma e que reflitam sua verdadei-
ra essência. Seja autêntica, seja ousada 
e permita que sua beleza interior brilhe 
através do seu estilo exterior.

Nesta temporada, abrace a moda com 
leveza, descontração e uma dose sau-
dável de confiança. Cada peça do seu 
guarda-roupa é uma oportunidade para 
expressar quem você é e como se sente. 
Então, queridas divas, vamos arrasar nes-
te outono e inverno, mostrando ao mun-
do o que significa ser verdadeiramente 
fabulosa em todas as ocasiões! Beijinhos, 
beijinhos é até aproxima edição 
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São José conquista Prêmio Sebrae 
Prefeitura Empreendedora

São José dos Campos

Município venceu na categoria Empreendedorismo na Escola da 
etapa estadual com iniciativa São José + Empreendedora 

São José conquistou o Prêmio Sebrae Prefeitura 
Empreendedora (PSPE) na categoria Empreendedorismo 
na Escola. O anúncio dos vencedores da etapa estadual 

da premiação aconteceu em uma cerimônia em São Paulo, na 
noite do dia 11 de abril, com a presença de autoridades, como 
o vice-governador Felício Ramuth, e convidados. 

O Prêmio do Sebrae reconhece os investimentos feitos 
pela gestão pública na iniciativa São José + Empreendedora, 
que envolveu mais de 54 mil alunos em 2023.

Na rede de ensino municipal, a Educação Empreendedora 
está presente desde a Educação Infantil, com a Pedagogia 

Empreendedora dos Sonhos, e se estende por todo o Ensino 
Fundamental. Em 2023, a parceria com o Sebrae no pro-
grama Jovens Empreendedores Primeiros Passos (JEPP) foi 
ampliada para mais de 46 mil alunos do 1º ao 9º ano, re-
presentando um crescimento de 127% em relação a 2022.

Com formações para os professores sobre a temática em-
preendedora e trabalho em equipe nas escolas, o objetivo é 
estimular a cultura empreendedora que valoriza a autono-
mia e o protagonismo dos estudantes. Dessa forma, são de-
senvolvidas as competências necessárias para que empre-
endam na sua própria vida e conquistem seus sonhos. g
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Centros de Referência da Dengue 
otimizam tempo de atendimento
Hospital Municipal e Hospital de Clínicas Sul implantaram fluxos 
específicos para atender pessoas com sintomas de dengue 

Os Centros de Referência da Dengue abertos pelo 
Hospital Municipal no dia 28 de março, e pelo 
Hospital de Clínicas Sul em 16 de março, criaram 

fluxos específicos para as pessoas com sintomas de den-
gue, que reduziram o tempo de atendimento aos pacientes.

Nos dois postos, o tempo médio de atendimento gira em 
torno de 1 hora e 10 minutos. Nos Centros de Referência, os 
pacientes fazem teste rápido, exame de sangue e recebem 
hidratação por soro. Casos que precisam de internação são 

incorporados aos próprios hospitais.
Até o início de abril, mais de 7,6 mil pacientes tinham sido 

atendidos nos dois locais, que são 100% SUS e funcionam 
24 horas. O total de pacientes por dia varia entre 360 a 400 
pessoas. No Hospital Municipal, o paciente que têm sintomas 
mais graves é colocado em um espaço específico na fileira 
das poltronas de hidratação. Não há consultórios e os médi-
cos circulam entre as 30 poltronas recebendo as informações 
dos pacientes pela enfermagem e fazendo exames clínicos. g

São José dos Campos
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São José dos Campos

Jardim Morumbi tem nova pista 
para prática de esportes radicais
Destinada aos iniciantes, a pista conta com barras de proteção e rampas 
para ajudar no desenvolvimento básico de skate, patins e BMX

A Prefeitura de São José dos Campos entrega no último 
dia 12, a nova pista de skate do Jardim Morumbi, re-
gião sul da cidade. A área, que antigamente pertencia 

ao Centro Esportivo do Jardim Morumbi, agora se torna uma 
praça aberta ao público para a prática de esporte radicais.

Destinada aos iniciantes, a pista conta com barras de 
proteção e rampas para ajudar no desenvolvimento das 
noções básicas de skate, patins e BMX.

André Maizena, skatista do São José Desportivo que oferece 

suporte à Prefeitura nos esportes radicais, avaliou a pista:
“As pistas estão seguras, as rampas estão mais lentas e 

atendem a proposta para iniciantes nas modalidades, princi-
palmente no desbloqueio dos praticantes em realizar mano-
bras mais ousadas”. O espaço conta também com gramado ao 
redor das pistas, bancos e iluminação com luz de LED.

A Prefeitura de São José dos Campos criou a pista de ini-
ciação para que as modalidades radicais ganhem cada vez 
mais novos adeptos. g
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S. José firma convênio com a USP 
para desenvolvimento sustentável 
Parceria da Prefeitura com a USP e o Parque de Inovação Tecnológica 
prevê transformar pesquisas em políticas públicas eficazes

A Prefeitura de São José dos Campos, em parceria 
com a Universidade de São Paulo (USP) e o Parque 
de Inovação Tecnológica (PIT), firmou um convênio 

com o objetivo de impulsionar o desenvolvimento socioe-
conômico e sustentável da cidade.

O objetivo da parceria é realizar um diagnóstico do municí-
pio, promover pesquisas na área de sustentabilidade, revitali-
zação urbana e cultura, além de estudar as possibilidades de 
uso e ocupação do solo às margens da represa do Jaguari, vi-
sando otimizar o potencial do turismo sustentável previsto no 

Plano Diretor. A cerimônia de assinatura do convênio ocorreu 
no último dia 8, contando com a presença do vice-governador 
do Estado de São Paulo, Felicio Ramuth, o secretário estadual 
da Ciência, Tecnologia e Inovação, Vahan Agopyan, Jeferson 
Cheriegate, Presidente do PIT e, o diretor do IEAv - Instituto 
de Estudos Avançados, Guilherme Ary Plonski.

Por meio dessa colaboração estratégica, a Prefeitura 
busca transformar pesquisas em políticas públicas efica-
zes, consolidando a cidade como referência em inteligên-
cia, resiliência e sustentabilidade. g
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CAFÉ COM DEUS PAI

OS NOSSOS REFÚGIOS

O livro “Café com Deus Pai 2024”, do autor Júnior Rostirola, atin-
giu um marco significativo, ultrapassando 2 milhões de cópias 

vendidas. Com mais de 2,3 milhões de seguidores nas redes 
sociais, o autor também compartilha aprendizados e palavras 
de superação para milhares de leitores. No TikTok, “Café com 

Deus pai” foi citado mais de 10 mil vezes, com indicações de 
trechos dos livros e leitores mostrando a rotina ao abrir o livro 

de manhã, pegar um café e “ouvir” a palavra do dia.
O livro é uma jornada inspiradora que convida os leitores a 

refletirem sobre a vida, o propósito e a espiritualidade de uma 
maneira única e transformadora. Com uma prosa cativante e 

profundamente tocante, Júnior Rostirola leva os leitores a uma 
jornada espiritual, explorando temas de fé, esperança e amor 

com uma sinceridade e autenticidade comoventes. A obra rece-
beu elogios por sua capacidade de inspirar, confortar e desafiar 
os leitores a uma busca mais profunda de significado e conexão 

espiritual em suas vidas diárias. Através de devocionais diários, 
o leitor é convidado para um encontro com Deus que, além de 

ensinar um novo modo de apreciar uma xícara de café, mostrará 
como a vida também pode ser saboreada.

Riley é uma jovem de 18 anos que acaba de se formar no Ensino Médio. 
Como qualquer adolescente nesta idade, ela se sente perdida com os próxi-
mos passos. Tudo piora no dia da própria formatura, quando percebe que 
foi rejeitada por dez universidades. Contra as vontades da mãe, a garota 
decide se mudar para Nova York, com o intuito de descobrir a sua verdadei-
ra vocação. É assim que começa uma reviravolta na vida da protagonista do 
romance contemporâneo Os nossos refúgios.
Esta obra, escrita pela best-seller Emma Lord, é uma leitura bem-humorada 
que aborda dilemas comuns da adolescência, amadurecimento, sonhos, 
amizades e lições sobre amor. Na trama, a jovem reencontra o melhor ami-
go, Tom, que esteve distante desde que se mudou para o Upper East Side. 
Quando crianças, escreveram uma “Lista de Refúgios” repleta de aventuras 
para fazer juntos: um curso de escrita de ficção de Marés do Tempo, acam-
par e uma viagem de carro depois de tirar a carteira de motorista.
A dupla logo faz novos amigos, Luca, Jesse e Mirella. Juntos, decidem reali-
zar os desejos divertidos — e às vezes caóticos — da “Lista de Refúgios”. Ao 
bom estilo friends-to-lovers, Riley terá que lidar com sentimentos confusos 
em relação ao Tom, mas logo descobre que a maior aventura de todas pode 
ser simplesmente aquela que vibra o coração.
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Dirigido por Pedro Diógenes (Pajeú e Inferninho), 
A FILHA DO PALHAÇO chega aos cinemas brasi-
leiros em 02 de maio, com produção da Marrevolto 
Filmes, em associação com a Pique-Bandeira 
Filmes, e distribuição da Embaúba Filmes. 
Ganhador do principal prêmio na Mostra de 
Cinema de Gostoso e do prêmio de público na 
Mostra de Tiradentes, o longa é protagonizado 
pela estreante Lis Sutter e Demick Lopes (Greta, 
Inferninho), e tem também no elenco Jesuíta 
Barbosa, Jupyra Carvalho, Ana Luiza Rios e 
Valéria Vitoriano, entre outros. A trama traz como 
personagem principal, Joana, uma adolescen-
te que vai passar uma semana com seu pai, 
Renato, um humorista que interpreta uma per-
sonagem chamada Silvanelly. Esse tempo juntos 
será a oportunidade para se conhecerem me-
lhor, enquanto a vida de ambos passa por gran-
des transformações. Renato não conhece bem 
sua filha, que cresceu longe do pai. Joana tem 
muitas perguntas, e Renato não está preparado 
para responder a todas elas. Ele vive o dilema de 
ter que subir num palco e fazer os outros rirem, 
enquanto passa por diversos conflitos internos 
com relação à paternidade e como revelar sua 
sexualidade para a filha adolescente.

Mais uma prévia do mundo de encanto toma conta 
de “Amigos Imaginários”, longa estrelado por Ryan 

Reynolds e Cailey Fleming. Misturando animação 
com live-action, a produção da Paramount Pictures 

tem estreia marcada para dia 16 de maio. No Brasil, o 
filme terá vozes especiais: Murilo Benício, Giovanna 

Antonelli e o filho deles, Pietro, interpretam Blue, 
Blossom e o personagem Fantasma, respectivamente. 

Essa é a primeira vez que a dupla de atores participa 
junto como dubladores em um filme. 

A trama acompanha Bea (Cailey Fleming), uma garo-
ta que passa a ver os amigos imaginários de todas as 

pessoas após viver um evento traumático. Quando Cal, 
personagem de Reynolds, descobre seu poder, eles 

embarcam numa jornada para reconectar os amigos às 
suas crianças, especialmente os que foram abandona-

dos após seus criadores se tornarem adultos. Com Ryan 
Reynolds, John Krasinski, Cailey Fleming e Fiona Shaw 
no elenco, o time de vozes original traz grandes nomes 
como Steve Carell, Phoebe Waller-Bridge, Matt Damon, 
Emily Blunt, Maya Rudolph e Sam Rockwell. O longa é 

escrito, dirigido e produzido por Krasinski, que divide a 
produção com Reynolds, Allyson Seeger e Andrew Form. 

A FILHA DO PALHAÇO

AMIGOS IMAGINÁRIOS
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by Willian RogglesACONTECEU,
VIROU MEON 

DESFILE CONEXÃO SOLIDÁRIA
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Pelo segundo ano consecutivo, o Center Vale Shopping foi palco do 
emocionante Desfile Beneficente Conexão Bazar Solidária. Com a 
participação de 30 lojas que doaram looks para essa ação “Fazendo 
o Bem”, o evento encantou com looks incríveis, onde modelos 
WR e convidados brilharam na passarela. O sucesso do Bazar foi 
extraordinário, proporcionando mais uma vez a arrecadação de 
valores destinados às entidades cadastradas. Confira nas fotos os 
momentos marcantes desse desfile 
que uniu moda e solidariedade!
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RUSTI EKO MALL INAUGURAÇÃO VASTO RESTAURANTE IMOBVERSE CONNECTION

INAUGURAÇÃO QUINTAL
DE JORGE BOTEQUIM

NOVA LOJA ORIGINAL GWM CENTER VALE SHOPPING APOIO A
MODA SOLIDÁRIA ▪︎ BAZAR E DESFILE

ANIVERSÁRIO BIANCA ROGGLES
NA CHOPERIA DO LUGUI CASSIANO DIMITRY IMOVEIS

▪︎EKOLOGIKA BLACK

CONEXÃO SOLIDÁRIA 2024 DESFILE
CENTER VALE SHOPPING

URBACITY PRIVATE & VITACOM PRIVATE
EM SAO JOSÉ DOS CAMPOS

CLÍNICA VITALITÁ EM NOVO ESPAÇO
COM A DRA. ANA PAULA VALLEJO

LOJA NATTURE NO
SHOPPING ESPLANADA

BOUDOIR BEAUTY BAR COMEMORA
1 ANO DE ATIVIDADES
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Está aberta a temporada de colhei-
ta do Pinhão e com ela as inú-
meras festas que celebram esse 

ingrediente versátil e muito nutritivo. 
Esse é um momento especial no Vale 
Paraíba e na Serra da Mantiqueira, 
onde a semente se torna protagonista.

O Pinhão
O pinhão é a semente do pinheiro, tam-

bém conhecido como araucária. Pode ser 
ingerido como alimento e é um fruto seco 
de cor clara. Seu sabor inconfundível faz 
sucesso nas regiões do Vale do Paraíba, 
Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do 
Sul. O hábito de comer pinhão foi her-
dado de algumas tribos indígenas. A co-
lheita geralmente começa no final do ou-
tono e vai até o início da primavera.

O pinhão pode ser degustado cozido 
ou assado em diversas receitas, como 
bolos, paçocas, doces e sopas. Nas 
festas juninas é um ingrediente tradi-
cional. Excelente fonte de proteínas e 
fibras, o pinhão possui gorduras mo-
noinsaturadas, além de vitaminas e mi-
nerais como Vitamina E, Vitamina K, 
Ferro, Cobre e Cálcio. Seu baixo índice 
glicêmico o torna uma opção saudável.
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Creme de Mandioquinha
com Pinhão
Ingredientes
• 1kg de mandioquinha
• 3 dentes de alho
• 2 litros de água morna
• 1 cx de creme de leite
• 2 colheres de azeite
• Sal, salsinha
• 1 cebola picada
 300g de Pinhão Cozido e Picado

Modo de preparo
Descasque as mandioquinhas, re-

fogue no azeite a cebola, o alho, já 
na panela de pressão, acrescente 
a água e os temperos. Tampe a pa-
nela e assim que começar a ferver 
(chiar), conte de 8 a 10 minutos 
dependendo do seu fogão e do ta-
manho das mandioquinhas. Tire a 
pressão da panela, bata no liquidi-
ficador as mandioquinhas com um 
pouco da água do cozimento, só o 
suficiente para bater. Volte para a 
panela, acrescente o creme de leite, 
acerte o sal e deixe ferver. Adicione 
a Salsinha e o Pinhão picados.

Meon Menu&

Chef Rodrigo Cardoso
RMVALE

Siga @docardosogastronomia

Sirva bem quente. Enquanto ferve, 
frite os tomates com um pouquinho 
de azeite. Quando for servir a sopa, 
coloque pinhão picado por cima. g

Saiba mais sobre a semente 
que faz sucesso no outono

Chegou a
temporada
de pinhão! 
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